
Aero HC-System Aero HC System
 Installationsanleitung  Installation Instructions

Hinweis für Händler:  
Wenn Sie das Produkt im Kundenauftrag installieren, überreichen Sie dem Kund-
en bitte anschließend diese Bedienungsanleitung.

Note to Dealers:  
If you install this product for the consumer, please provide him/her with this 
owner’s manual after installation.

Vielen Dank für den Kauf des Profile Design Aero HC-Systems. Dieses System kann mit Aer-
obars in einer Breite zwischen 80 mm und 120 mm verwendet werden. Lesen Sie diese Anlei-
tung bitte sorgfältig durch, bevor Sie dieses Zubehör installieren. Eine sachgerechte Installation 
ist für die Einhaltung der Profile Design-Gewährleistungsrichtlinien erforderlich. Wenn Sie für 
diese Installation Hilfe benötigen, lassen Sie sich bitte von Ihrem Profile Design-Händler vor 
Ort unterstützen, indem Sie sich bei www.profile-design.com anmelden und ihn mithilfe der 
„Händlersuche“ ausfindig machen oder die Profile Design-Kundendienstnummer (888) 800-
5999 DW 161 anrufen.

Thank you for purchasing the Profile Design Aero HC System. This system can be used on 
aerobars between 80mm and 120mm wide. Please read these instructions thoroughly before 
attempting to install this accessory. Proper installation is required for compliance with  
the Profile Design warranty policy. If you need help with this installation please seek the assis-
tance of your local Profile Design dealer by logging on to www.profile-design.com and using 
the “dealer locator” or call the Profile Design customer service number (888)800-5999 ext.161.
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Ref-Nr Teilenr. Erf. Menge Teilebeschreibung
1 600202 1 Aero HC-Flasche
2 B041 1 Aero HC-Kappe
3 B042 1 Oben aufklappbare Aero HC-Kappe
4 B045 1 Durchsichtiger Aero HC-Vinylschlauch
5 212007 2 Aero HC-Scharnier
6 B044 2 Aero HC-C-Klemme
7 212053 1 Aero HC-Verbindungsstück für Mutter
8 295316 1 2-seitiges Aero HC-Scharnier mit Klettverschluss links
9 295317 1 2-seitiges Aero HC-Scharnier mit Klettverschluss rechts

10 550083 1 Schwarzer Käfig
11 274449 1 Aero HC-Verbindungsstück
12 B043 1 Computerhalterung
13 313536 2 M5x30-mm-Schraube mit Pilzkopf BCP
14 275565 2 5x8-Unterlegscheibe*
15 673001 2 M5-Mutter, silber mit Nylon
16 683184 1 Brücke - Aero HC

Aero HC-System – Liste der Einzelteile

* Nicht abgebildet

Ref.# Part # Qty. Req. Part Description
1 600202 1 Aero HC Bottle
2 B041 1 Aero HC- Cap
3 B042 1 Aero HC- Top flip Cap
4 B045 1 Aero HC- Clear Vinyl Tubing
5 212007 2 Hinge- Aero HC
6 B044 2 C Clip- Aero HC
7 212053 1 Nut adaptor - Aero HC
8 295316 1 Velcro Strips Left-2 side Aero HC Hinge
9 295317 1 Velcro Strips Right-2 side Aero HC Hinge

10 550083 1 Kage Black
11 274449 1 Adaptor- Aero HC
12 B043 1 Computer mount
13 313536 2 Bolt-M5x30mm Mushroom Cap BCP
14 275565 2 Washer- 5x8*
15 673001 2 Nut- M5 Silver w/Nylon
16 683184 1 Bridge - Aero HC

Aero HC System - Parts List

*Not pictured

Benötigte Werkzeuge: Schere und 3-mm-Sechskantschlüssel Tools required: Scissors and 3mm hex wrench 

1. Aero HC ist für die Montage an Aerobar-Verlängerungen ausgelegt und kann mit der  
    Aero HC-Flasche oder einer standardmäßigen Wasserflasche verwendet werden.
2. Lösen Sie die zwei M5-Schrauben, damit eine Vor-/Rückwärtsbewegung des Käfigs  
    und der Computerhalterung möglich wird. Dies ermöglicht auch eine Verstellung der 
    Stützhalterbreite. Je mehr die Schrauben gelöst werden, desto enger wird der  
    Stützhalter. (Hinweis: Die Computerhalterung kann vom System entfernt werden.)   
    Das empfohlene Drehmoment für die M5-Schrauben beträgt 0,7 Nm.
3. Bringen Sie den Stützhalter an den Verlängerungen an. Führen Sie die  
    Klettverschlussriemen über die Unterseite des Stützhalters durch den inneren  
    Schlitz. Wickeln Sie den Riemen dann über die Oberseite nach unten durch  
    den äußeren Schlitz und legen Sie ihn durch die D-Schleife zu einer Schleife.
4. Verstellen Sie die Computerhalterung und den Käfig Ihren Vorlieben entsprechend.   
    Haben Sie die gewünschte Stelle gefunden, ziehen Sie die Riemen zu den  
    Verlängerungen hin straff und ziehen die M5-Schrauben fest an, um den Stützhalter,  
    den Käfig und die Computerhalterung zu befestigen.
5. Stecken Sie die Aero HC-Flasche in den Käfig. (Hinweis: Die Kappe kann für eine  
    einfache Reinigung abgenommen werden. Die Flasche besteht aus BPA-freiem und  
    lebensmittelverträglichem Kunststoff.) 
6. Legen Sie den Befestigungshalter über die Flasche und klammern Sie ihn am  
    Flaschenkäfig fest.
7. Schätzen Sie die passende Höhe für den Strohhalm ab, damit Sie bequem trinken  
    können, wenn Sie auf dem Rad sitzen, und schneiden Sie die überschüssige Länge  
    mit der Schere ab.

1. The Aero HC is designed to be mounted to aerobar extensions and can be used with  
    the Aero HC bottle or a standard water bottle.
2. Loosen the two M5 bolts to allow for fore/aft movement of the cage and computer  
    mount. It will also allow for the bracket width adjustment. The more the bolts are  
    loosened the narrower the bracket becomes. (Note: The computer mount may be  
    removed from the system.)  Suggested torque for the M5 bolts is 0.7Nm.
3. Place the bracket on the extensions. Insert the Velcro straps through the underside  
    of the bracket on the inside slot. Wrap the strap around the top then down through  
    the outside slot and loop through the D loop.
4. Adjust the computer mount and cage according to your preferences. When desired  
    location is determined tighten straps to the extensions and tighten the M5 bolts to  
    secure the bracket, cage and computer mount.  
5. Insert the Aero HC bottle into the cage. (Note: Cap can be removed for easy  
    cleaning. Bottle uses BPA-free and Foodsafe plastic.)  
6. Secure bottle by mounting bridge over the bottle and clipping it to the bottle cage. 
7. Estimate the proper height of the straw to allow for convenient drinking while seated  
    on the bicycle and cut to length with scissors. 

WARNUNG WARNING
•  Nichtbefolgung dieser Warnungen kann zu Bruchschaden, Schlupf und/oder einer Fehlfunktion dieses Profile Design-Teils führen, was zum Verlust der Beherrschung des Fahrrads und ernste Verletzungen verursachen kann. [AP1100-1-1]
•  Wann immer ein neues Teil am Fahrrad installiert wird, sollte dieses zuhause in der näheren Umgebung, an einem Ort ohne Hindernisse und Verkehr, gut ausprobiert werden (Helm tragen). Überprüfen Sie dabei, ob alles richtig funktioniert, bevor Sie auf eine Fahrt oder an 

ein Rennen gehen. [AP1100-5-1]
•  Rennen (Straßen-, Berg- oder Multisport-) setzen Fahrräder und deren Bestandteile extremen Belastungen aus (wie auch die Fahrer) und verkürzen deren Gebrauchsleben wesentlich. Falls Sie an solchen Ereignissen teilnehmen, dann kann das Produktleben dem Grad 

bzw. der Häufigkeit der Teilnahme entsprechend bedeutend verkürzt werden. Die „normale Abnutzung“ kann beim Rennenfahren und normalem Gebrauch stark verschieden sein, weswegen Profis oft jedes Saison neue Fahrräder und Teile brauchen, und ihre Räder durch 
professionelle Mechaniker warten lassen. Um Ihre Sicherheit zu gewährleisten, sollte Ihr Fahrrad regelmäßig mit besonderer Sorgfalt überprüft werden. [AP1100-6-1]

•  Ein Aerobar kann eine Fahrstellung erforderlich machen, die für viele Fahrer neu oder ungewohnt ist. Es ist ratsam an einem Ort mit wenig Verkehr zu üben, um sich an veränderten Steuer- und Handlungsweisen des Fahrrads zu gewöhnen. Bitte seien Sie dabei vorischtig, 
wenn Sie diesen Lenkertyp zum ersten Mal benutzen. Sehen Sie beim Fahren auch unbedingt nach vorne und nicht nach unten auf den Boden. [AB1100-2-1]

•  Any failure to follow these warnings and instructions can result in breakage, slippage and or other malfunctioning of this Profile Design component causing a loss of control of the bicycle with serious injuries. [AP1100-1-1]
•  Whenever you install any new component on your bike make sure you thoroughly try it out close to home (with your helmet) where there are no obstacles or traffic. Make sure everything is working properly before going off on a ride or to a race. [AP1100-5-1]
•  Racing (road, mountain or multi-sport) places extreme stress on bicycles and their components (like it does riders) and significantly shortens their usable life. If you participate in these types of events, the lifetime of the product may be significantly shortened depending 

upon the level and amount of racing. The “normal wear” of a component may differ greatly between competitive and non-competitive uses, which is why professional level riders often use new bikes and components each season as well as having their bikes serviced by 
professional mechanics. Particular care should be placed in the regular examination of your bicycle and it’s components to insure your safety. [AP1100-6-1]

•  Aerobars can require riding positions that are new or different to many riders. It is advisable to practice using these bars in a low traffic area to become accustomed to any changes in the steering or handling characteristics of the bike. Please exercise caution when using 
these types of handlebars for the first time. Also make sure that you continue to look forward when riding and do not look down towards the ground. [AB1100-2-1]

Profile Design GmbH

Beschränkte weltweite Garantie 
Profile Design GmbH garantiert dem ursprünglichen Käufer (Ihnen) für 2 Jahre ab dem ursprünglichen Kaufsdatum im Fachgeschäft, dass 
das Profile Design-Produkt mit dem diese Garantie erhalten wurde frei von Material- und Herstellungsdefekten ist. Diese Garantie ist nicht 
auf einen nachfolgenden Käufer übertragbar. Die einzige Verpflichtung von Profile Design gemäß dieser Garantie ist eine Reparatur bzw. 
Ersatz nach der Wahl von Profile Design. Etwelche Ansprüche für mangelnde Produktkonformität aufgrund dieser Garantie müssen Profile 
Design innerhalb von 60 Tagen mitgeteilt werden.

Garantieeinschränkungen
Die Dauer einer gesetzlichen Garantie bzw. der Bedingungen, der Marktgängigkeit, bzw. der Eignung für einen besonderen Zweck dieses 
Produkts usw., beschränkt sich auf die Dauer der oben zugesicherten Garantieleistung. Profile Design ist keinesfalls haftbar für Verluste, 
Ungelegenheiten oder Schäden, ob direkt, beiläufig, nachfolgend oder anderen, die das Ergebnis einer Nichteinhaltung der ausdrücklichen 
oder implizierten Garantiebedingungen sind, bzw. die mit der Marktgängigkeit oder der Eignung für einen besonderen Zweck, oder 
andersweise mit diesem Produktzusammenhängen, außer was hier angegeben ist. Einige Staaten und Länder gestatten keine Eingrenzung 
der implizierten Garantiedauer, und einige erlauben keine Ausnahmen oder Einschränkungen der beiläufigen oder Folgeschäden, so dass 
obenstehende Einschränkungen oder Ausnahmen nicht auf Sie anwendbar sein könnten. Diese Garantie gibt Ihnen spezifische Rechte, 
und Sie könnten andere Rechte haben, die je nach Ort verschieden sind. Diese Garantie wird den Gesetzen der Vereinigten Staaten 
entsprechend ausgelegt. Die ursprüngliche, englischsprachige Version/ Bedeutung dieser Garantie hat Priorität über alle Übersetzungen, 
und Profile Design ist nicht für Übersetzungsfehler dieser Garantie oder der Produktanleitungen verantwortlich. Diese Garantie hat nicht 
die Absicht Ihnen andere zusätzliche gesetzliche Zuständigkeits- oder Garantierechte zu erteilen, als diejenigen, die hier angegeben und 
gesetzlich notwendig sind. Falls ein Teil dieser Garantie aus gewissen Gründen ungültig oder unwirksam ist, bedeutet dies nicht, dass 
andere Klauseln dadurch auch ungültig werden. Für Produkte, die außerhalb der Vereinigten Staaten erworben wurden, wenden Sie sich 
bitte and den autorisierten Verteiler von Profile Design im respektiven Land.

Optionen des Garantieservices 
Um eine Serviceleistung aufgrund dieser Garantie zu erhalten, müssen Sie entweder:
(1)  Ihr Profile Design-Produkt zusammen mit diesem Garantieschein, der Originalquittung der Verkaufsstelle oder einem anderem 

ausreichendem Nachweis des Kaufsdatums zum Fachgeschäft bringen, wo es gekauft wurde, oder zu einer autorisierten Profile Design-
Verkaufsstelle, oder

(2)  Senden Sie Ihr Profile Design-Produkt (mit Rückgabeautorisierungsnummer an der Außenseite der Verpackung und am Produkt 
befestigt) zusammen mit der Originalquittung der Verkaufsstelle oder anderem ausreichendem Nachweis des Kaufsdatums an Profile 
Design, 2677 El Presidio St., Long Beach, CA 90810, USA. Sie müssen dazu vor einer Rückgabe zuerst eine Autorisierungsnummer 
erhalten indem Sie Profile Design unter (310) 884-7756, intern 161, anrufen (oder per Email-Adresse warranty@profile-design.com 
kontaktieren). 

Profile Design kann verlangen, dass Sie zuerst ein Garantieersatzantragsformular ausfüllen und unterschreiben, bevor Ihr Garantieanspruch 
bearbeitet wird.
Jegliche Porto-, Versicherungs- und Versandspesen, die beim Einsenden Ihres Profile Design-Produkts zwecks Service unter einer 
der obigen Optionen entstehen, fallen zu Ihren Lasten. Profile Design ist nicht verantwortlich für Produkte, die während des Versands 
beschädigt oder verloren wurden. 
Für Produkte, die außerhalb der Vereinigten Staaten erworben wurden, wenden Sie sich bitte an den autorisierten Verteiler von Profile 
Design im Land in dem das Produkt gekauft wurde. Die Verteiler können auf der Website gefunden werden.

Profile Design Sturzersatzstrategie
Profile Design versteht, dass Stürze geschehen und ein Austausch beschädigter Fahrradteile teuer sein kann. Als Resultat dessen versucht 
Profile Design eine Linderung der Schmerzen, indem ein Ersatzprodukt 30% unter dem gegenwärtig von Profile Design empfohlenen Preis 
in Ihrem respektiven Land angeboten wird. Alle anderen Klauseln dieser Garantie sind anwendbar, und die angegebene Prozedur zum 

Profile Design, LLC

Worldwide Limited Warranty 
Profile Design LLC warrants to the original retail purchaser (“you”) that the Profile Design product for which they received this warranty is 
free from defects in material and workmanship for two years from the date of original retail purchase. This warranty is not transferable to 
a subsequent purchaser. Profile Design’s sole obligation under this warranty is to repair or replace the product, at Profile Design’s option. 
Profile Design must be notified in writing of any claim under this warranty within 60 days of any claimed lack of conformity of the product. 

Warranty Limitations
The duration of any implied warranty or condition, of merchantability, fitness for a particular purpose, or otherwise, on this product shall 
be limited to the duration of the express warranty set forth above. In no event shall Profile Design be liable for any loss, inconvenience 
or damage, whether direct, incidental, consequential or otherwise, resulting from breach of any express or implied warranty or condition, 
of merchantability, fitness for a particular purpose, or otherwise with respect to this product, except as set forth herein. Some states or 
countries do not allow limitation on how long an implied warranty lasts and some do not allow exclusions or limitations of incidental or 
consequential damages, so the above limitations or exclusions may not apply to you. This warranty gives you specific legal rights, and you 
may also have other rights, which may vary, from location to location. This warranty will be interpreted pursuant to the laws of the United 
States. The original English language version/meaning of this warranty controls over all translations and Profile Design is not responsible 
for any errors in translation of this warranty or any product instructions. This warranty is not intended to confer any additional legal, 
jurisdictional or warranty rights to you other that those set forth herein or required by law. If any portion of this warranty is held to be invalid 
or unenforceable for any reason, such finding will not invalidate any other provision. For products purchased in countries other than the 
United States please contact Profile Design’s authorized distributor in that respective country.

Warranty Service Options 
To obtain service under this warranty you must either:
(1)  Bring or send your Profile Design product, together with this warranty, the retail seller’s original receipt or other satisfactory proof of the 

date of purchase to the retailer where you purchased the item or another authorized Profile Design retailer, or 
(2)  Send your Profile Design product (with the return authorization number on the outside of the shipping container and affixed to the 

product), together with the retail seller’s original receipt or other satisfactory proof of the date of purchase to Profile Design 2677 El 
Presidio St., Long Beach, CA 90810 USA. You must first obtain a return authorization number by calling Profile Design at (310) 884-7756 
ext. 161 (or send an email to warranty@profile-design.com) prior to returning the product to Profile Design.

Profile Design may require that you complete and sign a warranty replacement request form before processing your warranty claim.
Any postage, insurance or other shipping costs incurred in sending your Profile Design product for service under either option above is your 
responsibility. Profile Design will not be responsible for products lost or damaged in shipping. 
For products purchased in countries other than the United States please contact Profile Design’s authorized distributor in the country where 
the product was purchased. They can be found on our website at www.profile-design.com

Profile Design Crash Replacement Policy
Profile Design understands that crashes can happen and replacement of damaged bicycle parts can be costly. As a result Profile Design 
will attempt to ease the pain by offering you a replacement product for 30% below Profile Design’s current suggested retail price in your 
respective country. All other provisions of this warranty apply and the procedures outlined for warranty service apply also to the crash 
replacement policy. Profile Design will make the final decision on whether the part will be covered under the crash replacement policy. 

Warranty Exclusions 
Retailers and sellers of Profile Design products are not authorized to modify this warranty in any way. It is your responsibility to regularly 
examine the product to determine the need for normal service or replacement. This warranty does not cover the following:
•  Products that have been modified, neglected or poorly maintained, used for commercial purposes, misused or abused or involved in 

accidents.

Erhaltes eines Garantieservice gelten auch für die Sturzersatzstrategie. Profile Design trifft die endgültige Entscheidung, ob 
ein Teil der Sturzersatzstrategie entsprechend gedeckt ist. 

Garantieausnahmen 
Weder Detailhandel noch Verkäufer von Profile Design-Produkten sind autorisiert diese Garantie auf irgendwelche Weise 
abzuändern. Es ist Ihre Verantwortung das Produkt regelmäßig zu überprüfen, um festzustellen, ob eine normale Wartung 
oder ein Ersatz notwendig ist. Diese Garantie deckt das Folgende nicht:
•  Produkte, die modifiziert, vernachläßigt oder unzureichend unterhalten wurden, bzw. für kommerzielle Zwecke verwendet, 

missbraucht oder schlecht behandelt wurden, oder die in Unfälle verwickelt waren.
•  Schäden, die während des Versands des Produkts entstanden (solche Ansprüche müssen direkt an den Spediteur gestellt 

werden).
•  Produktschäden, die das Resultat einer unrichtigen Zerlegung oder Reparatur sind, bzw. durch die Installation von 

anderen als den vorgesehenen Originalteilen oder -zubehör verursacht wurden, die nicht kompatibel sind, oder aus einer 
Nichtbefolgung von Produktwarnungen und Benutzungshinweisen entstanden.

•  Eine Beschädigung oder Verschlechterung des Oberflächenzustands bzw. der ästethischen Erscheinung des Produkts.
•  Die notwenidge Arbeit, um einen durch die Garantie gedeckten Gegenstand zu entfernen und wieder einzubauen bzw. 

einzustellen.
• Normale Abnutzung des Produkts.
• Jegliche Produkte bei denen der Konsument die oben dargestellten Garantieprozeduren nicht befolgt.
Siehe die Website www.profile-design.com für die aktuelle Version dieser Garantie. 
 (© Juni 2006 Profile Design)

•  Damage occurring during shipment of the products (such claims must be presented directly to the shipper).
•  Damage to products resulting from improper assembly or repair, the use or installation of parts or accessories not 

compatible with the original intended use of the product, or the failure to follow the product warnings and usage 
instructions.

• Damage or deterioration to the surface finish, aesthetics or appearance of the product.
• The labor required to remove and/or re-fit and re-adjust the item covered by this warranty.
• Normal wear to the product.
•  Any products for which the consumer does not follow the warranty procedures outlined above.
For the current version of this warranty please visit our website at www.profile-design.com
(© June 2006 Profile Design)
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